

Freitag, 15. März 2019  
20. Jahrgang, 11. Woche  
Seite 16

## **Das Wirken der Franziskaner in Kelkheim**

**Thomas Berger** hält den Vortrag „Ströme lebendigen Wassers“ über das Kelkheimer Franziskanerkloster und den Franziskanerorden. [13. März 2019]

Im Museum Kelkheim, Frankfurter Straße 21, findet der dritte und letzte Teil der Vortragsreihe am 3. April, um 19 Uhr, statt. Dabei wird es um die Gründung des Franziskanerordens, seine Geschichte bis zur Gegenwart sowie die Tätigkeiten und die religiösen Beweggründe gehen.

Die Errichtung des Franziskanerklosters jährt sich 2019 zum 110. Mal. 1992 verließen die Patres und Brüder der thüringischen Provinz Kelkheim. Vier Jahre später endete mit dem Weggang der Ordensangehörigen der brasilianischen Provinz die 87-jährige Geschichte der seelsorgerischen Arbeit der Franziskaner in Kelkheim.

Veranstalter: Kulturreferat der Stadt Kelkheim und Museumsverein Kelkheim.

Weitere Infos:  
[www.autor-thomas-berger.de](http://www.autor-thomas-berger.de)